



Une imprimante 3D au collège !!

publié le 18/01/2016 - mis à jour le 19/01/2016

Le collège a récemment investi dans une imprimante 3D. Les professeurs de technologie sont actuellement en train de la tester : les capacités de cette petite imprimante sont prometteuses.

A travers le club technonautes et prochainement dans les cours de technologie, les élèves vont pouvoir la découvrir et la mettre en oeuvre.

Voici déjà quelques photos des premières pièces test réalisées.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.